



"Le Chant du Père" sera présenté par la Cie La Neige La Nuit, le samedi 5 mars prochain (2022) à 20h30, sur la scène du centre culturel L'Imagiscène de Terrasson. Hatice Özer était en résidence d'auteure à Terrasson durant deux semaines pour peaufiner la scénographie de son prochain spectacle...

Ce spectacle de théâtre et de musique évoque une histoire entre un père et sa fille, une histoire vraie en fait qui s'est déroulée à Terrasson. Le père, Yavuz, venu d'Anatolie, une région de Turquie, s'est installé en Dordogne pour donner à sa famille une vie meilleure. Il est aussi musicien lors des célébrations dans sa propre communauté. Sans le dire, la douleur du déracinement se fait souvent encore sentir.

Sa fille, Hatice, ancienne élève du lycée de Terrasson et membre de l'atelier théâtre, est montée à Paris pour devenir comédienne professionnelle, après de grandes études. C'est avec le confinement que le déclic a eu lieu, où elle a franchi le pas, celui de l'écriture. Et elle a même demandé à son père de monter sur scène avec elle !...

[--->>> Interview audio d'Hatice Ozer, comédienne qui est passée à l'écriture pour Le Chant du Père](#) ;

- [Le Chant du Père, sera présenté à Rouen](#) en février ; et à [Terrasson, au centre culturel](#) , en mars.

Hatice Ozer sur scène avec son père

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Jeudi, 02 Décembre 2021 13:44

Photo : Hatice Ozer (à droite) en résidence d'écriture à Terrasson